

Paris, le 27/09/2024

Je soussigné, Fabien Gaffez, confirme le partenariat engagé avec le projet « Cambodge, les fantômes de la mémoire », coordonné par Soko Phay et Ophir Levy, avec la participation de Pierre Bayard et d'Aurélie Ledoux.

Le colloque qu'ils organiseront les 25 et 26 avril 2025 viendra compléter sur le plan universitaire l'ensemble des manifestations organisées au Forum des images du 15 avril au 4 mai, pour commémorer le cinquantième anniversaire du début du génocide cambodgien. Ces manifestations comprendront des festivals de films consacrés à Rithy Panh et aux jeunes cinéastes cambodgiens, ainsi que des expositions et des conférences-débats.

Le Forum des images mobilisera son équipe pour donner la plus grande diffusion possible à l'ensemble de ces manifestations.

Très cordialement,
Fabien Gaffez
Directeur artistique

